

Artikel vom 10.05.2023

Staatsminister Albert Füracker

Landesstiftung fördert Sanierung von drei Baudenkmalern



Foto: Bürgerbüro Albert Füracker

Albert Füracker: Landesstiftung fördert Sanierung von drei Baudenkmalern

München/Neumarkt. „Die Bayerische Landesstiftung fördert die Sanierung von drei Baudenkmalern im Landkreis Neumarkt mit insgesamt 86.000 Euro“, gibt Staatsminister Albert Füracker bekannt: „Darunter befindet sich auch ein historisches Haus am Reichenauplatz in Berching, das die Landesstiftung als ortsbildprägend und von regionaler Bedeutung einstuft. Für dessen Sanierung und Instandsetzung werden 44.500 Euro bereitgestellt“.

15.000 Euro für Renovierung der ältesten Wallfahrtskirche des Landkreises

„Ich freue mich besonders, dass die Landesstiftung die Innenrenovierung der Katholischen Kirche St. Martin in Griesstetten bei Dietfurt mit über 15.000 Euro fördert. Denn diese idyllisch oberhalb der Altmühl gelegene Barockkirche ist der älteste Wallfahrtsort im Landkreis Neumarkt und verfügt über eine herrliche Innenausstattung aus der Mitte des 18. Jahrhunderts.“

Darüber hinaus wird auch die Instandsetzung der ehemaligen Schlossmauer in Holnstein bei Berching mit über 26.000 Euro unterstützt“, erläuterte Albert Füracker.

Pressemeldung Bürgerbüro Albert Füracker, 10. Mai 2023